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Pieces 5 Piéces
Superficie 240 m2
Réference 4006
Prix 1195000 €

Les Adrets-de-I'Esterel
Maison a vendre (83600)
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Belle villa contemporaine aux Adrets de I'Esterel. Coup de cceur pour cette
propriété moderne de 186 m2, implanté dans un domaine sécurisé et recherché
bénéficiant d'une vue mer incroyable, situation dominante. Le rez-de-chaussée
comprend un bel espace salon-séjour-cuisine de 77 m2 avec vue dégageée, baie
vitrée a galandage, cheminée, cuisine Américaine et l'ascenseur. Une suite
parentale avec dressing, salle de bain et également sa terrasse avec vue sur la baie
de Cannes et I'Estérel. Au rez-de-jardin, vous découvrirez un espace par un acces

indépendant comprenant 3 chambres, 2 salles de ...

Beautiful contemporary villa in Les Adrets de I'Esterel. You'll fall in love with this
modern 186 m? property, set in a secure, sought-after estate with incredible sea
views. The ground floor comprises a beautiful 77 m2 lounge-living room-kitchen
area with uninterrupted views, a chimney, US kitchen and lift. A master suite with
dressing room, bathroom and terrace overlooking the Bay of Cannes and L 'Estérel.
On the garden level, you will discover a space with independent access comprising
3 bedrooms, 2 bathrooms, a kitchenette and a study. This property has a double

garage and a room of over ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence
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